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COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du
Cameroun (CNCC) porte a la connaissance des PME/PMI,
importateurs/exportateurs, entrepreneurs, industriels et agriculteurs,
promoteurs du made in Cameroon, opérateurs économiques, et autres
acteurs du commerce extérieur, que le CNCC organise du 02 au 04
avril 2025 a Star Land hétel de Yaoundé, un atelier sur le théme
« L’import substitution : Au cceur de la transformation structurelle
de ’économie camerounaise et de la sous-région CEMAC ».

L’objectif recherché par cet atelier est de renforcer les capacités
des Petites et Moyennes Entreprises (PME), des promoteurs du « Made
in Cameroon » et des autres acteurs locaux sur la politique de Iimport-
substitution, ses stratégies et programmes élaborés par le

Gouvernement afin de leur permettre d’en tirer le plus d’opportunités.

Pour toute information complémentaire, bien vouloir contacter le CNCC
aux coordonnées ci-aprées, E-mail : formation@cncc-cm.org /Tel : +237
233. 43. 76. 76/670. 14. 74 .91/670. 21. 00. 45.
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RELEASE

The General Manager of the Cameroon National Shippers' Council
(CNSC) hereby informs small and medium-sized enterprises/industries
(SMEs/SMIs), importers/exporters, entrepreneurs, industrialists,
farmers, promoters of “Made in Cameroon” products, business persons
and other foreign trade players that the CNSC will organise a national
workshop themed “Import Substitution: a key factor for the
structural transformation of Cameroon's economy and the CEMAC

sub-region”, from 2 to 4 April 2025 at Star Land Hotel in Yaoundé.

This workshop seeks to build the capacities of SMEs/SMIs, promoters
of “Made in Cameroon” products and local stakeholders, on the import-
substitution policy, as well as the strategies and programmes put in
place by the Government, to enable them take advantage of these

opportunities.

Should you require additional information, kindly contact the CNSC

at the following addresses:

E-mail: formation@cncc-cm.org
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